

Colaborará UAA en la Formación de Recursos Humanos para la Administración Pública Local

BOLETÍN DE PRENSA No. 180

UAA y CIDE imparten Diplomado a distancia en Gobierno y Gestión Local.

Las administraciones públicas locales tienen como reto el diseño de políticas públicas en materia de seguridad así como enfrentar la macrocefalia administrativa, es decir, el crecimiento de estructuras muy grandes principalmente en los municipios; aseguró el maestro Ricardo Vázquez Flores, Jefe del Departamento de Ciencias Políticas y Administración Pública.

Aunado a lo anterior, resaltó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, desde el ámbito de su competencia, genera programas de educación continua que contribuyen en la actualización y formación profesional, a través de la Dirección General de Difusión y Vinculación. Tal es el caso del Diplomado a distancia en Gobierno y Gestión Local en el cual "la gente aprende a racionalizar en el ejercicio de la administración pública, y en todos los sentidos, porque va desde controlar el gasto y utilizar bien los recursos, esto es lo que puede aportar un diplomado como este".

El maestro Vázquez Flores aseguró que el Departamento de Ciencias Políticas y Administración Pública tiene como objetivo ofertar programas en educación continua, para este Diplomado se conjuntan esfuerzos con el Centro de Investigación y Docencia Económicas, CIDE, reconocido a nivel internacional por sus trabajos de excelencia en investigación y docencia sobre gobiernos locales.

"El diplomado ofrece una visión integral del gobierno local mexicano, pretende dotar a los participantes de una comprensión cabal sobre cómo se encuentra el entorno de los gobiernos estatales y municipales". El maestro Ricardo Vázquez Flores puntualizó que la única institución que oferta la carrera sobre administración pública, en la cual no sólo egresa este perfil profesional, sino que también coadyuva en la formación de recursos humanos para los gobiernos locales y estatales".

El jefe de departamento explicó que el Diplomado a distancia en Gobierno y Gestión Local, se integra de cuatro módulos temáticos: 1) El nuevo entorno del gobierno local mexicano, en el cual se aborda a manera de introducción la perspectiva actualizada del municipio como parte del entorno económico y político del país. 2) Gestión pública municipal, módulo que revisa las herramientas de gestión disponibles para los funcionarios municipales. 3) Gobierno local y política pública, trata del análisis de políticas públicas en áreas sustantivas como educación, salud, seguridad social y medio ambiente. 4) Los nuevos desafíos de la gestión local, engloba los problemas enfrentados y las soluciones disponibles con respecto al gobierno digital, profesionalización de los funcionarios públicos, transparencia y rendición de cuentas así como ética y gobierno local.

La planta académica para este Diplomado esta integrado por destacados académicos y especialistas mexicanos, por ejemplo, David Arellano, Enrique Cabrero, Sergio Cárdenas, María Amparo Casar, Guillermo Cejudo, Rodolfo de la Torre, José Ramón Gil, Flavio Lazos, Mauricio



Colaborará UAA en la Formación de Recursos Humanos para la Administración Pública Local

Merino, Sergio López Ayllón, Claudia Maldonado, Pablo Rojo, Juan Salgado, Rafael Aranda, Miguel Carbonell, Laura Flamand, Rodolfo García del Castillo, María del Carmen Pardo y Enrique Provencio.

Este diplomado se impartirá a distancia del 27 de mayo al 23 de septiembre, el periodo de inscripciones es del 4 al 20 de abril, tiene un costo de diez mil 705 pesos, que deberá efectuarse en inscripción y tres mensualidades. Para mayor información los interesados pueden llamar al Departamento de Ciencias Políticas y Administración Públicas, al teléfono 910 74 00 extensión 304 ó bien consultar la página de la Universidad, www.uaa.mx